

[News](#)

News: "Insulaner unner sück" auf Norderney war wieder ein voller Erfolg

Beigetragen von S.Erdmann am 03. Mär 2013 - 21:57 Uhr

Viel Anklang hat wieder das diesjährige Treffen "Insulaner unner sück" gefunden, dass in diesem Jahr auf unserer Nachbarinsel Norderney stattfand. Rund 500 Besucher waren insgesamt dort, von Juist waren die Mitglieder der Vereine, die im Sommer öffentlich für unsere Gäste auftreten, wieder mit dabei.

Da JNN keinen Mitarbeiter vor Ort hatte, hoffen wir, noch einen ausführlichen Bericht darüber zu bekommen, den wir dann gerne hier abdrucken. Was bereits geklappt hat, ist die Übersendung der ersten Fotos, die wir hier schon mal veröffentlichen möchten.

Das erste Bild zeigt den "Chor der Bürgermeister". Diese Formation tritt nur einmal jährlich auf, und das ist immer am letzten Abend beim Inseltreffen. Hier erhält auch die Insel immer die Flagge, die als nächstes das Treffen ausrichten wird. In 2014 ist Borkum dran. (V.l.n.r.: Markus Stanggassinger und Georg Lübben (Borkum), Frank Ulrichs (Norderney), Uwe Garrels (Langeoog), Stefan Krieger (Borkum), Edzard Meyer (Baltrum), Holger Kohls (Wangerooge), Bernd Fiegenheim (Spiekeroog) und Dietmar Patron (Juist).

Foto: Klaus Kremer/Langeoog News

Am Rande der Veranstaltung gibt es immer zwei kleinere Treffen am Rande, von denen viele gar nichts mitbekommen. So treffen sich seit dem Vorjahr die Gemeindebrandmeister der sieben Inseln zum Erfahrungsaustausch. Von Juist nahm Gemeindebrandmeister Thomas Breeden und sein Stellvertreter Arend Janssen-Visser jun. teil.

Foto: Britta Erdwiens, Borkum

Eine weitere Gruppe trifft sich schon länger und sehr regelmäßig bei den Treffen, nämlich die der Insel-Pressevertreter. Auch hier wird regelmäßig über die speziellen Probleme auf den Inseln gesprochen, außerdem fördern diese Treffen die Zusammenarbeit, denn so werden regelmäßig Infos, die alle Inseln angehen, jeweils an die anderen Inselmedien weiter gegeben. Juist war in diesem Jahr hier leider nicht vertreten.

Foto: Norderneyer Morgen

In diesem Jahr fuhren die Juister nicht über Norddeich mit der regulären Fähre, sondern die Reederei Norden-Frisia stellte ihre "Frisia X" für die direkte Überfahrt nach Norderney und zurück zur Verfügung. Es war die erste Fahrt für das Schiff, welches von Ende Oktober bis Ende Februar in der Werft war und dort eine Grundüberholung bekam. Hierüber wird JNN noch berichten. Unser Foto zeigt die "Frisia X" bei der Abreise am Freitag nach Norderney.

JNN-Foto: Stefan Erdmann

Article pictures

"Insulaner unner sück" auf Norderney war wieder ein voller Erfolg :: New
by JNN :: Juist Net News





